



jueves 24 de octubre de 2013

## Visita al Ayuntamiento de Antequera de la Asociación de Amas de Casa "Alegría de la Huerta" de Málaga

Medio centenar de mujeres integrantes de la Asociación de Amas de Casa Cultural y Ocupacional "Alegría de la Huerta", procedentes del distrito de Ciudad Jardín de Málaga, han visitado en la mañana de hoy las instalaciones del Ayuntamiento de Antequera en un viaje lúdico-cultural para conocer nuestra localidad.



La concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, ha recibido a la expedición acompañándoles durante la visita a instalaciones comunes del Consistorio como el Salón de Plenos o el Salón de los Reyes. Posteriormente, realizarían una visita al Centro Comercial Abierto de Antequera para, después del almuerzo, visitar también el Conjunto Arqueológico de los Dólmenes o el casco histórico.